

Pemprakarsa berdirinya SMAT KN adalah Alm. H. Karnaen Sukarnaprawira. Beliau adalah seorang tokoh pendidikan yang sangat memperhatikan kepentingan dunia pendidikan. Cita-cita beliau yaitu turut membantu masyarakat, bangsa, Negara dan agama melalui upaya mendirikan dan mengembangkan suatu lembaga pendidikan terpadu.

Pemberian nama Krida Nusantara sebagai sebuah Yayasan Pendidikan Terpadu, memiliki arti tersendiri. Krida diartikan sebagai karya tanpa henti. Nusantara adalah wilayah yang meliputi seluruh pelosok Negara Indonesia mulai dari Sabang dari Merauke. Jadi Krida Nusantara dimaksudkan sebagai sebuah lembaga yang berkarya tanpa henti di bidang pendidikan, yang didalamnya memadukan tiga unsur pokok yaitu IPTEK, IMTAQ dan Karya serta yang menjadi peserta didiknya berasal dari seluruh pelosok tanah air Indonesia.

Sebagai lembaga pendidikan, dari waktu ke waktu Krida Nusantara berupaya terus untuk mengembangkan dirinya. Upaya ini tampaknya menunjukkan hasil yang sangat positif, terbukti dengan berdirinya SMAT KN, kemudian diikuti oleh TK Terpadu Krida Nusantara dan SD Terpadu Krida Nusantara.

SMAT KN didirikan pada tahun 1995 dengan peletakan batu pertama di Guest House oleh ibu Hj. Tuti Sutawati Try Sutrisno.

SMA Terpadu Krida Nusantara berlokasi di tempat yang strategis untuk suasana pendidikan, dengan luas area 25 Ha, terletak di Jalan Desa Cipadung Cibiru Bandung 40614, Telepon : (022) 7806125 ext : 104; Faximile : (022) 7812187. Home Page :

[www.smat.kridanusantara.com](http://www.smat.kridanusantara.com)

, E-mail:

[smatkn@kridanusantara.com](mailto:smatkn@kridanusantara.com)

SMA Terpadu Krida Nusantara (SMAT-KN) merupakan salah satu sekolah berasrama penuh (*boarding school*)

) yang berada di Kota Bandung. Berdiri pada tahun 1996, dengan status terakreditasi A. Tujuan penyelenggaraan pendidikan SMAT-KN senantiasa mengacu pada tujuan pendidikan menengah, yaitu meningkatkan pengetahuan peserta didik untuk melanjutkan pendidikan pada jenjang pendidikan yang lebih tinggi dan mengembangkan diri sejalan perkembangan ilmu pengetahuan, teknologi, dan kesenian serta meningkatkan kemampuan peserta didik sebagai anggota masyarakat dalam mengadakan hubungan timbal balik dengan lingkungan sosial, budaya, dan alam sekitarnya.

Krida Nusantara sebagai sekolah berasrama penuh dan mempunyai slogan "***Mendidikan anak untuk disiplin, bebas rokok, narkotika dan tawuran***

". Selain mutu pendidikan dan kualitas pembelajaran slogan ini juga membuat orangtua tertarik untuk menyekolahkan putra-putrinya di SMAT-KN.

SMAT-KN dalam mencapai tujuan program pembelajaran umum, mengembangkan tiga kelompok mata pelajaran, yaitu:

1. Kelompok mata pelajaran umum,
2. Kelompok keterampilan fungsional,
3. Kelompok pendidikan agama.

Kelompok mata pelajaran umum sepenuhnya menggunakan kurikulum nasional, sedangkan kelompok keterampilan fungsional dan kelompok pendidikan agama dikembangkan tersendiri dalam bentuk kurikulum muatan lokal dan didasari dengan kedisiplinan menjadi kekhasan SMAT-KN.

Pelaksanaan program pembelajaran di SMAT-KN selalu berorientasi pada visi, misi, dan strategi sekolah. Adapun yang menjadi visi awal dari SMAT-KN adalah:

**"Krida Terpadu Cipta Insan Mandiri"**

Tampil menyanggah prestasi

Ekstra dalam berkarya

Rendah hati bersahaja

Panutan dalam bersikap

**A**gama landasan bakti

**D**isiplin dalam bertindak

**U**nggul, inovatif dan mandiri

Dalam perkembangan selanjutnya visi dari SMAT-KN dijadikan sebagai motto sekolah, sementara visi sekolah yang baru yaitu "***Menjadi sekolah berasrama terkemuka dalam pengembangan potensi peserta didik di bidang akademik, keagamaan, dan keterampilan dengan disiplin tinggi, serta mampu bersaing secara nasional maupun internasional***".